
【要望等日】 令和６年４月４日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 奥田 英人 

【件  名】 市道の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

葛本町地内の市道（十市耳成山線）及び山之坊町地内の市道（木原町１４号線）の舗装が傷んでいるの

で対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和６年４月８日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 松尾 高英 

【件  名】 市道の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

葛本町地内の市道（上品寺町・八木町線）の舗装が傷んでいるので対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和６年４月１２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 谷井 宰 

【件  名】 本庁舎整備について 

【要望等の概要】 

複合庁舎に関する検討業務の今後のスケジュールを確認したい。複合施設の事例として、先日茨木市に

オープンした「おにクル」を是非参考にしていただきたい。施設内には文化ホールや図書館などがあり、

また、市民が自由に使うことができる屋外広場などがあり、事業規模は違うかもしれないが市民の意見や

要望を上手く取り入れた良い事例と考えている。 

【対応等の概要】 

現在、コンサル業者と検討業務の進め方を協議中であり、議会に対しても説明していく予定であること、

また、紹介事例について橿原市のイメージする事業手法や規模感と少し違う可能性はあるが、今後様々な

事例を比較研究した上で、参考にできる部分は取り入れていきたいと説明しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 公共建築課庁舎整備室 

 

  



【要望等日】 令和６年４月１２日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 矢追 もと 

【件  名】 万葉ホール１階多目的ロビー内自習スペースの活用等について 

【要望等の概要】 

① 自習スペースの案内サインを作ってほしい。 

② エントランスホールが暗いので明るくならないか。 

③ 夏休みイベント時の配慮について 

④ 自動販売機の設置について                                                    

【対応等の概要】 

① 設置予定と回答し、ゴールデンウィーク期間中に設置しました。 

② 設備担当に確認する旨を回答しました。（シャンデリアはロマントピアホール開館時に点灯。他は間欠

にしてあるため、電力量の関係で全灯可能か調査中） 

③ イベント開催時においても自習スペースは使用可能である旨を回答しました。 

④ 南側玄関前に設置予定（飲み物のみ）である旨を回答しました。                                              

【担当部署】 教育委員会事務局 生涯学習課 

 

【要望等日】 令和６年４月１５日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 今井 りか 

【件  名】 道路と民地の間の水路への蓋の設置について 

【要望等の概要】 

土橋町の本村北側市道路に沿って自動車整備工場があったが、その土地が更地になり、市道路とその間

にあった水路に架かっていた鉄板が撤去されている。この道路は真菅北小学校への通学路であり、４０人

近くの児童が通学で利用していることと、自動車の通行も多いことから、何とか蓋を設置する方法はない

か。 

【対応等の概要】 

現地及び土地を確認して検討する旨を回答するとともに、通学路の安全対策は、通学路安全プログラム

での対応となるため、学校を通じて要望していただくよう回答しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

  



【要望等日】 令和６年４月１６日 【要望者職名・氏名】 奈良県議会議員 亀甲 義明 

橿原市議会議員 西岡 次郎 

【件  名】 通学路の安全対策について 

【要望等の概要】 

上品寺町地内の市道（上品寺町２０号線）において、区画線と通学路の緑色の線が薄く、通学路である

ことが分かるように復旧してほしい。また、区画線や緑色の線がない箇所もあるので、通学路の安全対策

をしてほしい。 

【対応等の概要】 

建設管理課で現場を確認した上で、通学路安全プログラムによる対応であるため、学校教育課へ対応を

引き継ぎました。その後、該当通学路校区である耳成西小学校校長から学校教育課へ通学路要望書を提出

していただきました。対応については、今年度の橿原市通学路交通安全プログラムの登下校防犯プラン地

域連携会議で協議した上で検討していく予定です。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課  

教育委員会事務局 学校教育課 

 

【要望等日】 令和６年４月２４日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 谷井 宰 

【件  名】 市道の交差点の安全対策について 

【要望等の概要】 

石川町地内の市道（石川町２７号線）において、隅切りがない危険な交差点があり、通学路でもあるこ

とから、隅切りの設置などの安全対策をしてほしい。 

【対応等の概要】 

現場を確認した上で、地元自治会や学校としても認識が必要であることを伝え、まずは地元自治会で関

係者の意見の調整、集約をしていただいた上で市に要望を出していただきたいことを伝えました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和６年４月２４日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 高橋 圭一 

【件  名】 市道の横断者の安全確保について 

【要望等の概要】 

土橋町地内の市道（新口土橋線）の横断者の安全確保のために、「横断者注意」や「学童注意」等の路面

標示をしてほしい。 

【対応等の概要】 

現場を確認した上で、地元自治会や学校としても認識が必要であることを伝え、まずは地元自治会で関

係者の意見の調整、集約をしていただいた上で市に要望を出していただきたいことを伝えました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

  



【要望等日】 令和６年４月２７日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 高橋 圭一 

【件  名】 市道の舗装の修繕について 

【要望等の概要】 

山之坊町地内の市道（山之坊町４号線）及び新賀町地内の市道（国道２４号石原田線）の舗装が傷んで

いるので対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、補修材で修繕しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和６年４月３０日 【要望者職名・氏名】 橿原市議会議員 高橋 圭一 

【件  名】 市道の草刈について 

【要望等の概要】 

豊田町地内の市道（豊田町６号線）の路肩に雑草が繁茂しているので対処してほしい。 

【対応等の概要】 

現地を確認し、除草しました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 

【要望等日】 令和６年４月３０日 【要望者職名・氏名】 奈良県議会議員 原山 大亮 

橿原市議会議員 森本 えみ 

【件  名】 市道の交差点の安全対策について 

【要望等の概要】 

見瀬町地内の市道（見瀬近藤団地１号線）の交差点において、「止まれ」の路面標示があるが危険であ

るため、更なる安全対策をしてほしい。また、近接する他の交差点においても、安全対策をしてほしい。 

【対応等の概要】 

地元自治会としても認識が必要であることを伝え、橿原警察と現場立会いをし、安全対策を検討するこ

ととしました。 

【担当部署】 都市マネジメント部 建設管理課 

 


